



JEANNETTE VEGA, DE TRANSFORMA SALUD: "UNA DE LAS PROFESIONES QUE ESTÁ MÁS EN RIESGO CON LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL ES LA MEDICINA"

Jeannette Vega, presidenta del comité ejecutivo de Transforma Salud, es la invitada de esta semana al pódcast DigiTalks. En la conversación, la exministra comentó detalles de la iniciativa Corfo que pretende generar un salto innovados en este sector, en especial las líneas de trabajo que fijó para los próximos tres años: avanzar en el uso de inteligencia artificial (IA) en salud, generar una gestión inteligente de datos sanitarios, regulación efectiva de las tecnologías emergentes y disponibilizar capital de riesgo y espacios de pilotaje para proyectos transformativos.

Vega es enfática en advertir del enorme impacto que la tecnología promete ejercer en salud. Ya sea por los avances en edición genética que pretenden prolongar la vida y curar enfermedades como nunca antes, sino también por el impacto de la IA: "Una de las profesiones que está más en

riesgo con la inteligencia artificial es la medicina".

Pero esta tecnología, a su juicio, no solo puede reemplazar algunas funciones que hoy ejercen los médicos, sino que además tiene potencial para hacer más eficiente al sistema de salud.

En esa línea destaca que Transforma Salud abrió un concurso para financiar cinco centros tecnológicos para potenciar a investigadores con foco en uso de IA en salud. Además, enfatiza que este año se debiera avanzar en interoperabilidad: "Ser capaces de conectar de manera electrónica toda la red pública, lo que va a permitir que si usted va a un consultorio, su ficha clínica estará en línea y usted pueda ser transferido a un hospital si requiere interconsulta y el hospital tenga acceso a la ficha. Es decir, que el paciente se pueda mover por la red sin andar entregando cada vez su información"